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EL A E R O PU ER TO  ES U N A  IN IC IA T IV A  P R IV A D A

El Presidente Barreda le nombró consejero de Presidencia en septiembre de 2008, 
hasta ese momento y  desde 1999 ocupaba e i cargo de consejero de Edcuación.

capacidad de obediencia su mérito para 
seguir al frente de la entidad?
-No me hace usted una pregunta, sino 
que me formula un juicio de valor que

no carece de sentido. Es el suyo y lo res
peto. Lo que sí tengo claro es que el 
Banco de España ha hecho un análisis 
detallado de lo ocurrido y ha hecho las
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n CCM no  fa lla ro n  
cosas m u y  d is tin ta s  a 

las q u e  han  fa lla d o  en  
o tras  cajas d e  ah o rro s .

A lgo tan im portante  
como el m odelo de 

universidad lo 
planificamos a m edio y 
largo plazo

consideraciones que ha hecho. Y que 
los ex consejeros han recurrido porque 
la situación de cada uno de ellos es muy 
distinta y que hay que esperar a que se 
resuelva ese recurso. Pero sí me parece 
muy importante destacar que el Banco 
de España, en su informe, no detecta 
nada de lo que se deriven ni irregulari
dades ni nada parecido, sino meros pro
blemas de gestión y de sobreexposición 
al riesgo en el sector de la construcción, 
algo que le ha pasado a muchas de las 
cajas de ahorro de España. Pero lo más 
importante ahora es el futuro; que se 
mantiene una entidad financiera de 
referencia en la región, que se mantie
nen los empleos, la sede en Cuenca y la 
Obra Social en Castilla-La Mancha. 
-La idea del Aeropuerto, con todos sus 
problemas, me pareció una apuesta 
válida precisamente para intentar una 
diversificación económica necesaria. 
Pero no tengo muy claro que la apues
ta por el grupo gestor que debía de 
haber llevado a cabo el proyecto fuera 
la mejor. ¿Qué ha fallado?. He dicho 
gestor porque tengo serias dudas de 
que se jugaran su dinero en el proyec
to, para poder llamarles empresarios, 
sino el de los castellano-manchegos vía 
CCM fundamentalmente.
-El Aeropuerto es una iniciativa priva
da, o sea que ese gmpo gestor es el que 
han elegido los empresarios que han 
puesto en marcha el Aeropuerto. Estoy 
de acuerdo con usted en que era y es 
una buena idea empresarial. Y los pro
blemas por los que atraviesa hoy el pro
yecto tienen que ver con el momento 
en el que nació; en medio de toda esta 
crisis. Pero tiene futuro y puede damos
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